Schnelle und unbürokratische Unterstützung für Existenzgründer:innen Die Wirtschaftspaten zu Gast beim Gründungsstammtisch am 10. Januar

Aller Anfang ist schwer – besonders, wenn man alleine ist. Das gilt auch für eine Existenzgründung. Das muss aber nicht so bleiben. Es gibt viele Möglichkeiten für Gründer:innen Unterstützung zu finden. Eine davon sind die Wirtschaftspaten, die mit viel Herzblut und großem Engagement für Existenzgründer:innen im Einsatz sind. Doch wer sind die Gäste des nächsten Gründungsstammtischs und wie können sie unterstützen.

Die Wirtschaftspaten sind in einem gemeinnützigen Verein organisiert, der aus ehemaligen Unternehmern und Führungskräften aus Industrie, Handel, Handwerk und den Dienstleistungsbranchen besteht. Ziel ist die Unterstützung von Existenzgründer:innen und Jungunternehmer:innen, aber auch die Unterstützung im Bereich der Unternehmensnachfolge.

Die Einsatzbereiche der Wirtschaftspaten sind vielfältig. Sie beraten und begleiten Existenzgründer:innen auf Ihrem Weg in die Selbstständigkeit und unterstützen u.a. bei der Erstellung des Businessplanes, begleiten Gründer:innen auf Wunsch auch zu Bankgesprächen. Sie unterstützen bei der Existenzsicherung z.B. durch eine Problemanalyse und der Erstellung eines Maßnahmenplans zur Beseitigung von Schwachstellen. Zudem führen sie Gründer:innen mittels Schulungen, Seminaren und Workshops, an gründungsrelevante Themen heran.

Die Wirtschaftspaten arbeiten ehrenamtlich! Sie verfolgen damit keine eigenen Interessen, da das aktive Berufsleben bereits abgeschlossen ist. Deswegen können Beratungen gegen Zahlung einer geringen Aufwandspauschale durchgeführt werden. Durch die unterschiedlichen Kompetenzen der Mitglieder können sie Unterstützung in den unterschiedlichsten Themenfeldern bieten. So kann der jeweils am besten geeignete Pate zur Unterstützung ausgewählt werden - ob nun ein Pate mit betriebswirtschaftlichen Kenntnissen benötigt wird oder etwa ein Experte aus dem Marketing- und Vertriebsbereich. Sie bieten eine schnelle und unbürokratische Hilfe. Ziel ist aber immer die Hilfe zur Selbsthilfe und das mit einem hohen Praxisbezug, da jeder Wirtschaftspate jahrzehntelange Berufserfahrung mitbringt und diese auch vermitteln kann.

Wir konnten das Interesse wecken? Einfach unter elke.gaub-kuehnl@giessen.de zu Gründungsstammtisch anmelden und am 10.01.2024 kommen. Die Teilnahme ist kostenfrei. Der Gründungsstammtisch startet um 19:00 Uhr im Makerspace Gießen, Walltorstraße 57

Der Gründungsstammtisch ist eine Initiative des Technologie- und Innovationszentrums Gießen, der Wirtschaftsförderungen von Landkreis und Stadt Gießen, des Entrepreneurship-Cluster Mittelhessen (ECM), der IHK Gießen-Friedberg, sowie des Vereins "Region Gießener Land e.V.". Alle Jungunternehmer:innen sowie Gründer:innen und Gründungsinteressierte sind herzlich willkommen.

Nähere Informationen sind unter www.gruendungsstammtisch-giessen.de zu finden.